

UTL-SUCCES, Calais
Sortie culturelle.

Château de GAASBEECK

(Belgique)

Mardi 15 octobre 2024

La commission « **Sorties culturelles** » vous propose une sortie en Belgique : le matin, **Bruxelles** et l'après-midi, découverte du **château de Gaasbeek**.

1- Le Centre de Bruxelles

Au centre de Bruxelles, il y a une multitude de choses à faire et à voir. Voici quelques suggestions :

La Grand-Place : Un incontournable, classé au patrimoine mondial de l'UNESCO. Admirez l'architecture flamande, la mairie et la maison du roi.

La statue du Manneken Pis : Une icône de Bruxelles, cette petite statue est située à quelques pas de la Grand-Place.

La Galerie Royale Saint-Hubert : Une élégante galerie marchande du 19e siècle abritant des boutiques de luxe, des cafés et des théâtres.

Le Quartier des Marolles et le Marché aux Puces : Pour une ambiance authentique, explorez ce quartier avec ses boutiques d'antiquités et son marché aux puces.

Le Mont des Arts : Offrant une vue panoramique sur la ville, c'est un lieu idéal pour se promener et visiter des musées comme le Musée Magritte.

La cathédrale Saints-Michel-et-Gudule : Une magnifique cathédrale gothique qui mérite une visite pour son architecture et ses vitraux.

Le Musée des Instruments de Musique : Situé dans un superbe bâtiment Art Nouveau, ce musée propose une collection fascinante d'instruments du monde entier.

La Rue des Bouchers et la Place Sainte-Catherine : Pour une expérience culinaire, explorez les restaurants et les bars animés de cette région.

Le Parc de Bruxelles : Un espace vert paisible pour se détendre, situé à proximité du Palais Royal.

Les chocolateries et les brasseries : Ne quittez pas Bruxelles sans déguster ses délicieux chocolats et bières. Faites un tour dans les célèbres chocolateries comme Neuhaus et visitez une brasserie pour goûter aux bières belges traditionnelles.

Ces suggestions vous offriront un aperçu varié de ce que le centre de Bruxelles a à offrir,

2- Le château de Gaasbeek

Le château de Gaasbeek, situé en Belgique, a une histoire riche et fascinante. Construit au Moyen Âge, il a été modifié et agrandi à plusieurs reprises au cours des siècles. Au fil du temps, il a été la propriété de différentes familles nobles et a joué un rôle important dans l'histoire de la région.



Au 16ème siècle, le château est devenu la propriété de la famille Horne, une famille noble influente de l'époque. Ils ont entrepris des rénovations importantes, donnant au château son aspect actuel de style Renaissance.

Au 19ème siècle, le château est passé entre les mains de divers propriétaires avant d'être acheté par la famille Merode. Sous leur propriété, le château a été restauré et rempli d'une collection impressionnante d'œuvres d'art et de mobilier, en faisant un lieu de résidence somptueux.

En 1921, le dernier membre de la famille Merode, la comtesse Marie de Merode, a légué le château et son domaine à l'État belge, avec la condition qu'il soit ouvert au public. Depuis lors, le château de Gaasbeek est devenu un musée abritant une collection d'art et de mobilier, offrant aux visiteurs un aperçu de la vie aristocratique à travers les siècles.

Aujourd'hui, le château de Gaasbeek est l'un des sites historiques les plus populaires de Belgique, attirant des visiteurs du monde entier pour admirer son architecture remarquable, ses jardins pittoresques et sa riche collection d'œuvres d'art.

Le château de Gaasbeek est situé dans la commune de Lennik, dans la région flamande de Belgique. Il est célèbre pour son architecture médiévale bien préservée et ses magnifiques jardins. À l'intérieur, vous trouverez des collections d'art, de mobilier et d'objets anciens, ainsi que des expositions temporaires. Le château abrite également une bibliothèque impressionnante et offre une vue panoramique sur les environs depuis ses tours. C'est un endroit fascinant pour découvrir l'histoire et la culture de la Belgique.